
 

 

 

 

 

Sitzungsprotokoll 

 

 

 

                     

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Tagesordnung 

3. Protokoll der letzten Sitzung 
4. Examensprotokolle 

5. Feedbackrunde 
6. „Julian Krüper Review“ 

7. Kaffeemaschine 
8. Fußball AG 

9. Sontiges 
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Datum: Donnerstag, 26. Januar 2017 

Anwesende Fachschaftsräte 
 
 

Mitglieder Von Bis Abwesend 

Akmese, Zeynep   XX 

Arslan Balci, Esra  14.00 14:05  

Dinc, Nevin 14.00 15:04  

Dinc, Yesim 14.00 15:04  

Fittje, Sven 14.00 15:04  

Grabowski, Christian 14.00 15:04  

Kardas, Jasmin   X 

Kieckbusch, Charleen 14.00 15:04  

Lewe, Patrick 14.00 15:04  

Meier, Lukas 14.00 14:58  

Mollenhauer, Christina   X 

Munda, Ena   XXX 

Özdemir, Vildan 14.00 15:04  

Raab, Larissa 14.00 15:04  

Razzaz, Vanessa   XXX 

Ruhnke, Jill 14.00 15:04  

Semenowicz, David 14.00 15:04  

Tergek, Burak   X 

Tirgil, Hülya 14.00 15:04  

Topuz, Tolga   X 

Voß, Danny   X 

Weber, Noah Emanuel 14:00 15:04  

Wentingmann, Davina 14.00 15:04  

Wolf, Nora 14.00 15:04  

Yurdakul, Özge   X 

 
Insgesamt: 25 Räte 
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Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Sitzungsbeginn: Nevin begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

Sven protokolliert.  

 

Top2: Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird in der bestehenden Fassung angenommen. 

 

Top3: Protokoll der letzten Sitzungen  

Im Protokoll muss ein kleinerer Fehler behoben werden.  

 

Top4: Examensprotokolle 

Lukas berichtet das Studenten der Universität in Passau nach Professor Noltenius 
Examensprotokollen gefragt haben. Es wird diskutiert wie die Prozedur der Aushändigung von 
Examensprotokollen an Studenten anderer Unis aussehen soll. Nevin und Christian erläutern ihre 
Sichten auf die Lage. 

Lukas stellt einen Antrag: “Anfragen aus anderen Bundesländern sollen ohne Gegenleistung 
bearbeitet werden. Je nach Umständen soll um ein Protokoll gebeten werden können“ 

Antrag Ergebnis : Einstimmig angenommen 

 

Top5:Feedbackrunde 
Nevin erläutert das Konzept der Feedbackrunde. Lukas und Nevin loben das große Engagement 
der neuen Räte. 

Nevin berichtet von ihrer bisherigen Arbeit im Fachschaftsrat und ihren Planungen bezüglich 
eines künftigen Freisemesters. Sie listet ihre bisherigen Aktivitäten im Rahmen des 
Fachschaftsrates auf: AKs Examensprotokolle, Schließfächer, Mitarbeit beim Start-Klar-Heft, 
Außenvertretung, Öffnungszeiten, Planung der Öffnungszeiten, Kassenwärtin, Organisation der 
Jura Party, Begleitung und Organisation der Berlinfahrt. Nevin will die meisten dieser Aufgaben 
auch weiterhin fortführen. Sie würde ihren Antrag gerne im März stellen. 

Christian äußert dass sie sich eventuell früher hätte melden sollen. Christian wünscht sich mehr 
Kontinuität von Nevin 
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Hülya berichtet von ihrer bisherigen Arbeit im Fachschaftsrat und ihren Planungen bezüglich 
eines künftigen Freisemesters. Sie listet ihre bisherigen Aktivitäten im Rahmen des 
Fachschaftsrates auf: AKs Examensprotokolle, Schließfächer, Finanzreferentin, Juraparty, 
Grillfest, Seminarraum, Regelmäßige Öffnungszeiten, Regelmäßige Teilnahme an Sitzungen, 
Erstitüten. Sie würde ihren Antrag ebenfalls gerne im März stellen. 

 

Top6:“Julian Krüper Review“ 

Jill erläutert dass die Fachschaft Bayreuth sich aufgrund eines laufenden Berufungsverfahren über 
Professor Krüper informieren will.  

Christian erläutert seinen Standpunkt. 

Lukas erläutert seinen Standpunkt. 

Jill erläutert ihren Standpunkt.  

Christian erläutert die Lage aus Hochschulpolitischer Sicht.  

Nevin erläutert ihren Standpunkt. 

Patrick erläutert seinen Standpunkt. 

 

Top7: Kaffeemaschine 

Patrick bietet sich an um die Kaffeemaschine zu reinigen. Hülya erläutert die Problematik mit der 
Kaffeemaschine. Hülya erläutert die Notwendigkeit einer regelmäßigen Reinigung der 
Kaffeemaschine. 

 

Top8: Fußball AG 

Dieser Top wird vertagt. 

Top9: Sonstiges 

David spricht die Anfrage einer Studentin bezüglich der Studierendenzeitschrift an. 

Hülya erwähnt Problematiken bezüglich des Seminarraums. 

Nevin beendet die Sitzung. 
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Sitzungsende: 17.4 

___________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit 

 

 

 

(Sven Fittje) 

 

 

 


